



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 355**  
**09 de Julio de 2019**

## **“Mi Primer empleo” beneficiará a estudiantes de la Universidad Central del Ecuador**

La Universidad Central del Ecuador y el Ministerio de Trabajo suscribieron un convenio de cooperación interinstitucional para implementar el Proyecto Mi Primer Empleo. El programa busca beneficiar a 44 mil jóvenes quienes podrán acceder a pasantías remuneradas en el sector privado y prácticas pre profesionales en el sector público. Alrededor de 200 millones de dólares se destinarán en este proyecto que busca impulsar la empleabilidad de los jóvenes y apoya su primera experiencia laboral.

El Rector de la Universidad Central Fernando Sempértegui, resaltó la alianza interinstitucional con el Ministerio de Trabajo como un gran paso en la generación del empleo temprano. Manifestó que frente al déficit de empleo que afecta a la población, la voluntad política y la concurrencia de diversos actores sociales son mecanismos de apoyo efectivo para crear nichos de empleabilidad.

El Viceministro de Trabajo y Empleo, Héctor Guanopatín informó que hasta la fecha, el Ministerio ha invertido 30 millones de un monto de 200 millones destinados para financiar las pasantías en el sector privado. El convenio suscrito tendrá vigencia hasta el año 2021. **PM**

